

(14-12-39)

He escuchado con mucha atención el informe del camarada Campa y las intervenciones de los camaradas Velasco, Carrillo y Laborde. A través de ese informe y de las intervenciones, se deduce que los camaradas se plantean una serie de problemas políticos y de tácticas que desde hace tiempo preocupan hondamente al Partido, pero que la dirección todavía no ha sabido darles una solución justa.

En la dirección del Partido no hay claridad sobre una serie de problemas de cuya justa solución depende que el Partido pueda consolidarse y desarrollarse, jugar un papel decisivo en la movilización y organización de las masas para sus reivindicaciones inmediatas y con ello abrir nuevos cauces para el desarrollo de la revolución democrático-burguesa en México.

¿Cuáles son los principales problemas en que no hay claridad por parte de la dirección del Partido? Me parece que no hay claridad en los problemas siguientes: Sobre la importancia de los cambios que en las relaciones de clase se han producido en el país en este último periodo; sobre la influencia cada vez más marcada que sobre el Gobierno de Cárdenas van ejerciendo ciertas capas de la burguesía nacional, industrial, comercial y agraria, con el objeto de frenar el desarrollo de la revolución agraria y antiimperialista; sobre el papel del Partido de la Revolución Mexicana; sobre cuál debe ser nuestra política de Frente Popular; sobre el carácter que debe tener el movimiento antiimperialista; sobre la unidad sindical; sobre la organización de la lucha independiente de las masas para sus propias reivindicaciones; sobre la política a desarrollar por nuestro Partido para atraer las

